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ВЫВЕЗЕМ ЕЩЕ 300 ФЕСТМЕТРОВ ЛЕСА
БОБРОВКА (ао радио). Мы, лесовозчики колхоза им. 

Молотова (д. Семейка, Самаровекого района), работающие 
на Бобровском лесопункте Ханты-Мансийского леспромхо
за, сдержали свое слово перед товарищем Сталиным. Се
зонное задание по вывозке 957 фестметров леса мы 
выполнили досрочно.

Завершив выполнение сезонного задания, мы приняли 
на себя новое обязательство—вывезти до конца сезона 
еще 300 фестметров леса.

Шарапов, Шумаков.

ПЕРЕДОВИКОВ РЫБНОГО Л08А
З а  досрочное выполнение плана добычи рыбы первого 

квартала решением бюро Ханты-Мансийского окружкома 
ВКП(б) и исполкома окрсовета депутатов трудящихся за 
носятся на окружную Д оску почета:

(1о Микояновскому району |
Кеушинский рыбучасток Микояновского рыбоза

вода—начальник участка Суровцев Михаил Петро 
в и ч , - выполнивший квартальный план добычи рыбы 
на 14 » процентов, в том числе по гослову на 147 
процентов, по колхозам—на 127 процентов.

Рыбартель имени Ворошилове —председатель Ани
кин Максим Васильевич, бригадир лова Вахрушева 
Федора Федоровна, — выполнившая квартальный 
план добычи рыбы на 526 процентов

Рыбартель имени Сенькина—председатель Бува 
ев Барык Карандаевич, бригадир л о в а  Проскуряков 
Денис Пимочович,—выполнившая план добычи ры
бы на 195 процентов |

Сельхозартель имени Калинина — председатель 
Захаров Василий Елпидифорович, бригадир лова 
Рукин Ефим Иванович,—выполнившая план добычи 
рыбы на 192 процента.

Рыбартель „Путь Ленина4* - председатель Соботи- 
нов Яков Васильевич, бригадир лова Енизоров Егор 
МануйЛОВИЧ,—выполнившая план добычи рыбы на 
185 процентов.

Рыбартель „Северное сияние44 — председатель 
Алексеев Павел Иванович, бригадир лова Нусур 
баев Михаил Назарович,- выполнившая план добы 
чи рыбы на 140 процентов.

Сельхозартель имени Сталина—бригадир лова 
Усольцев Максим Федотович —выполнившая план 
добычи рыбы на 138 процентов.

Рыбартель „Первое Мая44— председатель Рычков 
Егор Васильевич, бригадир лова ' Медикин Сергей 
Петрович,—выполнившая план добычи рыбы на 137 
процентов.

Рыбартель имени Кагановича— председатель Пар* 
шуков Лонгин Васильевич, бригадир лова Токарев 
Дмитрий Прокопьевич, — выполнившая план добычи 
рыбы на 132 процента.

Рыбартель имени Секькиив—председатель Родь
кин Федпр Ефимович, бригадир лова Бизин Алек
сандр Николаевич,—выполнившая план добычи ры
бы на 111 процентов.

Рыбартель имени Молотова—председатель Спи
ридонов Ксенофонт Прокопьевич,бригадир лова Спи
ридонов Алексей Прокопьевич, —выполнившая план 
добычи рыбы на 106 процентов.

Рыбартель „Новый путь41—председатель Проску
ряков Никифор Васильевич,—выполнившая план до
бычи рыбы на 256 процентов.

Бригада гослова Кеушинского рыбучастка Ми
кояновского рыбозавода—бригадир Займов АлеК' 
сандр Дмитриевич, —выполнившая план добычи ры
бы на 207 процентов.

Бригада гослова Полноватского рыбозавода—бри
гадир Оперек Георгий Федорович,— выполнившая 
план добычи рыбы на 148 процентов.

Бригада гослова М-Атлымского рыбучастка Мико
яновского рыбозавода —бригадир Амбарников Алек
сандр Андреевич,—выполнившая план добычи рыбы 
на 140 процентов.

Бригада гослова М-Атлымского рыбучастка Ми
кояновского рыбозавода—бригадир Паршуков Ф е
дор Федорович,—выполнившая план добычи рыбы 
на 127 процентов.

IV сессия окружного Совета 
депутатов трудящихся

13—14 марта сессия продол 
жала свою работу.

С докладом «0 мероприятиях 
по освоению новых земель на 
зезатонляемых местах для раз 
вития поле юдства и животновод
ства в колхозах округа на 1949 
—1955 г. г.» выступил замес 
тнтель председателя исполкома 
окрсовета депутат т Егоров Л.М. 
Докладчик остановился на ходе 

подготов ки к предстоящему ве- 
веннему севу в округе, вскрыв 
ряд недостатков Ни в ошом 
районе ио на стоящему не про
водятся зимние агротехничес
кие мероприятия. Во в-ех рай 
онах семена зерновых не дове 
девы до кондиционной всхожес
ти В Микоянов’ко* районе не
достает 2830 центнеров еемеа 
-ого картофеля 2300 центне 
ров семян картофеля пехватает 
в Самаровской районе; зщсь от
ремонтирована только половина 
сельско: озяйствениого иннента 
ря. Реноловскзя, Сургутская и 
Микояновская МТС затянули 
ремонт тракторов и прицепного 
инвентаря.

Вскрыв недостатки, доклад 
чик остановился на задачах уси 
лепия подготовки к гесенче-по* 
левым работам в связи с поста 
новлением Совета Министров 
СССР и ЦК ВКП(б) «О ходе 
подготовки колхозов, МТС и 
совхозов к  весеннему севу».

Далее докладчик подробно из
ложил мероприятия по освоению 
новых земель нанезатопляемых 
местах для развития полеволст 
ва и животноводства в колхо
зах округа на 1949—1955 гг. 
Наводнения, которые приносят 
сельскому хозяйству округа ог
ромный ущерб, заставляют пе 
сехэдить с поймы на коренной 
берег. Чтобы население окру 
га обеспечивало себя картофе
лем, овощами, а животноводство 
получало бы достаточно соч
ных кормов и зернофуража,
кол юзы должны иметь неза 
топляеиой посевной площади 
13.457 га. На сегодня имеет
ся такой плошади , 7 550 гек
таров: намечается освоить до 
1955 года 5.903 га, в том
числе по Самаровскому району 
2389, Кондиаскому— 767, Ми
кояновскому — 1315, Сургут
скому — 733, Березовскому- 
399, Ларьякскому— 300. Те
затраты, которые будут вложе
ны в освоение новых земель,

при правильном ведении земле 
делия, будут оправданы в 2—
3 года.

Докладчик далее говорил,что 
жизненно необходимым для ок 
руга является создание устой
чивой выговео-пастбищн)й ба
зы животноводства. Чтобы жи
вотноводство успешно разввва 
лось и поднималась его про 
луктивность, требуется освоить 
матеряковых земель под вьпас 
скота 64 658 га, в то а числе 
по районам: Самаровскому— 
13.184, Кондинскему—10.360, 
Микояновскому— 13.140, Сур
гутскому— 16.922, Березовско 
му — 6.260, Ларьякскому—
4 792.

Тов. Егоров изложил задачи 
местных Советов, земель гых о; 
гзяов и все? следи-листовсель
ского хозяйства, коюрыө дол 
жны подвять колхозников на 
освоение возых земель, ибо 
осуществление этого меро.дрия 
тия в условиях нашего округа 
так же важно, как посадка по
лезащитных лесонасаждений в 
Европейской части СССР.

В обсуждении доклада т. Его
рова депутаты привяли актив 
т е  участие.

А родом Озорного пункта т. 
III.валов говорил о важности 
внедрения на поля травосеяния, 
что поднимет ур жтйность всех 
сельскохозяйственных культур. 
В текущем году надо больше 
собрать семян дикорастущего 
клевера и тимофеевки.

Председатель Еондинского 
райисполкома т. Власов остано
вился на важности мелоппия 
тий по переходу с поймы на 
коренной берег, осуществление 
которых сыграет огромнш роль 
в деле подъема экономики кол 
хозов и материального положе
ния колхозников. 0а считает ае 
обходимым пополнить Леушин 
скую МТС десятью тракторами 
и другими машиначи.Тоз. Власов 
признал, что подготовка к  ве 
сен нему севу в Кондвнском 
найоне идет медленными тем 
пами. Более половины семян 
зерновых не доведено до к.н  
диционной всхожести; половина 
сельхозиввевтаря до сих пор 
:«е отремонтиро?ана.

Заведующий еельхозотделоч 
окружкома ВКП(б) тов Дюсин 
отметил, что обсуждаемые ме
роприятия но освоению новых 
земель разработаны и направ

лены в исполкомы райсоветов 
давно, но не везде с ними ши 
роко ознакомили колхозников 
В этом отношении ничего ш- 
сделал исполком Самаровекого 
райсовета (и о. председателя 
Дронзиков), он даже не рас 
смотрел эти мероприятия на за 
седании исполкома. Вся массо 
во* политическая работа средш 
колхозников должна быть под 
чиаена осуществлению намечен 
ных мероприятий по освоению 
новых земель Надо шире под 
держать инициативу учителя 
Елизаговской школы т. Коне 
валова, который с учащимися 
собрал несколько килотраммоя 
семян дикорастущих трав в не 
ре ал местному колхозу. Необ 
ходи мо немедленно организо
вать в колхозах агротехучеб;. 
и по-настоящему разверну: ь 
подготовку к весенне-полевые 
работам.

Директор Микояновской МТС 
т. Дунаеа критиковал руково 
дителей окружного отдела сель
ского хозяйстба 3« недостаточ 
ное руководство МТС; они ее 
бывают в машинно-тракторш.ч 
станциях и не знают их нужд

Депутат т. Рытов говорил о 
необходимости переселения не 
кото , ы I колхозов Березовской- 
района на незатопляемые места,

Н.ь недостатках в аодготов 
ке к  весенне-полевым работам г 
своем выступлении остановился 
главный агроном окружного от
дела сельского хозяйства тов 
Вял ко в.

В конце прений выстудил 
а: еще да тель исполкома окрсс 
вега депутат т. Лоскутов. Он 
остановился па состоянии поле 
подстоя и животноводства окру 
га в поел военное годы. Необ 
ходимо аринячь самые реши 
тельные меры к подъему сель
ского хозяйства, что можно* 
несаечигь выполнением паке 
чеонных мероприятий по осво 
еаию новых земель; это дол 
жно сыграть решающую роль в 
организационно хозяйствен ном 
укреплении колхозов, в подня
тии благосостояния колхозни 
ков.

По обоим вопросам повестки 
дня окружной Совет дечутатоя 
трудящихся принял разверну 
тые решения.

На сессии окружного Совета 
были тапже разрешены органи
зационные вопросы.

В честь XI съезда ВЛКСМ
При сельхозартели «Северный 

па гарь» (п. Урманный, Саиа
ровского района) комсомольская 
организация создана лишь 2 
месяца тому назад. В ней 5 
членов. Этот небольшой коллек 
тив патриотов творит замеча
тельные дела. Трое комсомоль

ААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААААА1 ЦӨВ, ВОЗГЛаВЛЯОМЫб А. БӓрабӓН-

щиковым, работают на Красно 
Ленинском лесоучастке. Все 
комсомольцы перевыполняют 
нормы выработки на вывозке 
леса. Пример в труде показы
вает сам бригадир, который вмес 
то 328 фестметров вывез около 
600 фестметров древесины. Поч 
ти вдвое перекрыл норму по

вывозке леса комсомолец Р.Мень 
щиков.

Комсомольцы, встав на стаха
новскую вахту в честь X I съез
да ВЛКСМ, сейчас выполняют 
нормы выработки более чем ва 
150 процентов. Все они посе 
щаюткружок по изучению био
графии товарища Сталина.
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Яков Михайлович Свердлов

Сегодня исполняется 30 лет со 
дня смерти выдающегося деяте 
ля, одного из крупнейших орга
низаторов большевистской пар
тии я советской власти Якова 
Михайловича Свердлова.

Профессиональный революцио
нер, связавший всю свою созна
тельную жизнь с большевистской 
партией, испытавший в течение 
долгих лет царские тюрьмы и 
ссылки, Я. М. Свердлов выковал 
в себе замечательные качества 
большевистского руководителя, 
рабочего вождя. Начав револю 
ционную деятельность в 1901 г. 
еще 16 летним юношей у себя 
на родине—-з Нижнем Новгоро
де, Свердлов п< еле II съезд ) 
партии без колебаний стал на 
ленинские позиции и всю свою 
жизнь оставался верным ленив 
екпму знамени.

В 1902 году Яков Михайлович 
был одним из создателей боль 
шевистской организации в Ннж 
нем Новгороде, потом вел орга- 
иизщионяо-пропагандистскую оа 
Согу в Ярославле, Костроме, Ка
зани. В 1905 году он работал в 
Екатеринбурге (ныне Св рдлов- 
ске), возглавлял Екатеринбург 
ский комитет РСДРП, подготов
лял вооруженное восстание про
тив царизма иа Урале, стоял у 
руководства Екатеринбургского 
совета • рабочих депутатов, в 
феврале 1906 года организовал 
Уральскую областную конферен 
цию большевиков.

После трехлетнего пребывания 
в тюрьме и крепости Свердлов 
в 1909 году, выполняя задание 
Центрального Комитета, работал 
со восстановлению московской 
большевистской организации.

Весной 1910 года Свердлов 
был сослан в Нарымскмй крайня 
8 года. Совершив пебег, он уже 
в августе того же года поиехал 
в Петербург. По поручению ЦК 
Яков Михайлович руководил со
циал-демократической фракцией в 
Государсгвеншй думе и подго
товлял издание большевистской 
газеты , Заезда*.

В мае 1911 г. Свердлов был 
вновь выслан в Нарымский край 
Бесстрашный революционер, он 
дважды предпринимал смелые 
побеги, но оба окончились не 
удачей, причем один раз Сверд 
лев едва не погиб иа реке Обь, 
когда перевернулась лодка ду 
шегубка, в которой он нахо
дился.

Пражская конференция (ян
варь 1912 года), оформившая са
мостоятельное существование 
большевистской партии, избрала 
Я. М. Свердлова заочно в Цент 
ральный Комитет партии.

В 1912 году Я гое Михайлович 
совершил третий побег и в кон
це декабря приехал в Петербург. 
Оа входил в состав руководимо 
го  Сталяяы и Русского бюро ЦК, 
поддерживал связь с Лениным, 
работал в .Правде*.

23 февраля 1913 года его вновь 
арестовали. В тот же день был 
арестован и И. В. Сталин В 1914 
году Сталин и Свердлов были 
высланы в Туруханскнй край, в 
далекую глушь, за полярный 
круг.

В марте 1917 года, после того 
как до Свердлова дошли сведе 
ння о свержении самодержавия,

проделав исключительно опас
ный 1 500 километровый путь по 
льду Етнсе*, он возвратился в 
Петроград.

Не апрельской конференции 
Я. М. Свердлов был избран чле 
ном ЦК и стал работать в каче 
стве секретаря -ЦК. После того, 
как Ленину пришлось скрыться 
в подполье от преследований 
контрреволюционного Временного 
правительства, всей работой в 
ЦК руководили Сталин и Сверд 
лов. Все свои выдающиеся спо 
собностя Яков Михайлович нал 
равил на сплочение и укрепление 
большевистских организаций. Под 
его руководством проходила ор 
гавиэацнонвая подготовка V I съез
да партии. Съездом руководили 
Сталив и Свердлов. Политиче 
ский отчет Ц К делал Сталин, ор
ганизационный отчет—-Свердлов.

На заседаниях ЦК 10 и 18 ок 
тября, где решался вопрос о во 
оружейном восстании, Свердлов 
горячо поддержал Левина и 
Сталина и вместе со Сталиным и 
Дзержинским был избран в пар 
тийныи центр по руководству 
вооруженным восстанием. После 
победы пролетарской революции 
Свердлов избирается председате
лем Всероссийского Центрально 
го Исполнительного Комитета Со
ветов, оставаясь в то же время 
секретарем ЦК аартии.

В этот период развернулись 
его исключительные организатор 
ские способности. Свердлов про
делал грандиозную работу для 
разгрома контрреволюции, зля 
преодоления с 1ботажэ, для укреп 
ления советской власти во всей 
стране. Пот его руководством 
был оазоблачен контрреволюци 
онный характер Учредительного 
собрания, н оио было распуше 
но. Вместе с Лениным и Сталиным 
он боролся против Троцкие 
тов и бухарнвцев в дни Брест 
ского мира, когдз решался во-» 
рос о судьбе советской респуб 
*ики.

Выступая на митинге железно 
дорожников в Орле, Свердлов 
поостудился. Его организм, на- 
дорв.нный многолетним пребы 
ванием в тюгьчах и ссылках, не 
смог пебоооть грипп и воспале
ние легких. Накануне V III съезд * 
партии, организации которого 
Свердлов отдал мно о сил и знер- 
"ии, 16 марта 1919 года в 4 часа 
дня оборвалась его героическая, 
пламенная жизнь. Он, выражаясь 
словами товарища г  та дин*, .сго
рел на работе по строительству 
партии и государства*.

Ленин и Сталия высоко пенили 
организаторский талант Сверд 
лева.
.Быть вождем—организатором в 

наших условиях—п>*сал товарищ 
Сталин,— это -значит, во пегвых,— 
знать работник в, уметь сваты  
вать их достоинства и н*>аостат 
ки, уметь ппд йти к работникам, 
во вторых,—уметь расставить ра- 
б тников та><:

1) чтобы каждый работник чув 
ствовал себ* на месте;

2) чтобы каждый работник мог 
дать революции максимум того, 
что вообще спг с беи он дать по 
своим личным качествам;

3) чтобы такого рнда расста
новка работников дала в своем! 
результате не перебои, асогласо- 
ва1 ность, единство, обший погь 
ем работы в целом;

4) чтобы общее напргвяеиие 
организованной таким образом 
работы служило выражением и 
осуществлением той политической 
идеи, во имя которой п р о и з в о 
д и т с я  расставовка работников по 
постам.

Я. М. Свердлов был именно 
такого рода вождем-оргянизато- 
ром нашей партии ■ нашего го 
сударства*.

18 марта на похоронах Сверд
лова у Кремдевсюй стены выс
тупил В. И. Ленин В тот же 
день, открывая V III съезд партии, 
Ленив первое слово посвятил 
памяти Я М Свердлов*, назвав 
его .главнейшим организатором" 
для партии и советской респуб
лики.

Советский народ никогда не 
забудет Я. М. Свердлова, пламен
ного большевистского вождя, всю 
свою яркую жиань отдавшего яа 
благо и счастье трудящихся, борь
бе за победу коммунизма.

С отчетного колхозного 
собрания

В колхозе им. Смнцсвича (д. 
Саториао, Сургутского района) 
прошло отчетно-выборное соб 
ранее. С отчетным докладом 
выступил председатель правле
ния М. К. Безух.

— В прошлом году,—скавал 
он — мы получилй 43.615 руб 
лей дохода. Трудодень в колхо
зе обошелся в 12 руб. 49 коп. 
Кроме того, колхозники полу
чили на трудодедь по 500 грам
мов (сартофегя, молоко

Большинство членов колхоза 
имеет высокие заработки. Так, 
телятница Куяияа Елизавета
Ефимовна заработала 369 тру
додней я получила на них
4522 рубля. Доярка Безух Еле
на Ивановна заработала на тру
додни 3219 рублей. Около 2000 
рублей юлучила на трудодни 
Куяипа Федосья Ефэемовча.

Рыбаки под руководством
бригаитра лова Савойкин» Пав
ла Ивановича -ыполняли годо
вой план на 2,04 процента, сдав 
государству сверх плана 500 
центнеров рыбы. Ва сданную 
рыбу чолучено более 90 тысяч 
рублей, в том числе 30 тысяч 
за сверхплановую Рыбак Па- 
гялев Евдокам заработал 6600 
рублей, Кунин Владимрп —8564 
рубля, а бригадир -9593 рубля.

План развития животновод
ства колхозом выполнен по всем 
видам скота. Скоту обеспечена 
сытая и теплая зимовка. В 1948

году колхозники построили ти* 
новый скотный двор. На строи
тельстве особенно хорошо ра
ботал шести 1 есятилетний кол
хозник Кисел*в Петр Матвеевич

План посева картофеля тоже 
перевыполнен.

Успехов колхозники добились 
в результате социалистического 
соревнования. Передовики со 
ренновапия премированы.

После доклада развернулись 
оживлеиные прения. Е. С. Па- 
гилев сказал, что правление 
колхоза не уделяло должаосо 
внимания пушзаготовкам, по
этому п и н  остался невыпол
ненным. Колхозник Кунин Па 
вел отметил хорошую работу 
председателя ревизионной комне 
сии Пагилева Евдокима Семе
новича и счетовода колхоза Пер 
шиной Таисьм Ивановны.

Собрание признало работу 
плавления удовлетворите иной 
и решило премировать предсе
дателя колхоза т. Безух и сче 
товода т. Першину месячным 
окладом.

Председателем правления еди
ногласно избран Безух Максим 
Константинович. Колхозники на
казали правлению так организо
вать работу в 1949 году, чтобы 
выполнить все хозяйственные 
планы к 32-й годовщине Вели
кого Октября.

И. Е. Сулин,
втв. СаюрмгсмД избо!-читальней.

В  б р и га д е , которой  р у к о в о д и т  Ф ед о р а  
В ах р у ш ев а

Три года тому назад колхоз
ники колхоза им. Ворошилов; 
(д Легши, Микояновского рай
она) выдвинули руководителе* 
рыболовецкой бригаш лучшуг 
стахано°К7 колхозного произ 
водства Федору Федотовну Вах 
ртшеву. Под руководством тов. 
Вахрушевой рыбаки из года в 
год значительно перевыполняют 
государственный план рыбодо
бычи.

Особенно замечательных про • 
изводственных побед дет тин- 
■кие рыболовы добитсь в те
кущем квартале. Умело развер
нув подледный дов неводом, 
бригада тов Вахрушевой за 
два месяца выловила 5Г0 цент 
яеров крупного язя и щуки, 
перекрыв к°аогальныЙ план в 
9 раз; головое задание выпол
нено на 77 процентов.

Г. Федоров.

В ЧЕСТЬ X  СЪЕЗДА 
ПРОФСОЮ ЗОВ

БОБРОВКА (по радио) Кол 
лектив рабочих и ОБжащих 
Бобровского лесопункта Хзвты

УСПЕХИ П УШ Н Я ЧЕК 
ТАУРОВСКОЙ ЛОС

Успешно вели промысел зве
ря пушнячки Тауровской П0С

Манеийеко-о леспромхоза в Ляятина Мадия Ивановна, Уса 
письме товарищу Сталину обе
щал выполнить сезонное зада 
ние по заготовке и вывозке ле 
са к  15 марта. Эго обещание 
выполнено. По состоянию на 12 
марта вывезено тревесины 11005 
фестметров к плану 11000, & 
заготовлено 24085 фестметров 
вместо 19000,

Подсчитав свои возможности, 
коллектив лесопункта принял 
на себя дополнительное обяза
тельство: в честь X  съезда 
профсоюзов нарубить до конца 
сезона 4000 феугметров древе
сины и вывезти 2000 фест
метров.

Пуртов, Яркой, Каванцвв.

ЖДЕМ КИНО
В юртах Бэл ыпе-Тарх ово, Ларь • 

якского райоча, никогда не бы
вает кино. Руководители Ларь- 
якского райкультпросветотдела 
не беспокоятся о культурном 
обслуживании национального на
селения и не посылают туда 
вино. С. Г. Люлько

нова Матрена Тихояовиа, Яр- 
самова Варвара Пзтровяа и Тай- 
лакова Федора Ефремовна. Каж
дая из них выполнила свое 
сезонное задание к  1 нарта на 
100— 120 процентов.

П. Жирова
е. Сургут.

За  рубежом
Попытка порыва в помещения 
ЦК фрапцузской по м па ртп
В Париже, в библиотеке, где 

должен был присутствовать одни 
иа руководителей коммунистиче
ской партии Фгоримои Бонт.счу* 
жащимк библиотеки была обна
ружена бомба большой взрыв- 
вой силы. Газета .Ю мавите" пи
шет, что эта бомба амернкднеко- 
го происхождения и, если бы 
произошел взрыв, он привел бы 
к многочисленным жертвам.

Газета сообщает также о мяо- 
гочислеввых случзях нападения 
банд погромщиков ва помеще
ния организаций коммунистиче
ской партии в Париже,

(ТАСС).

АМЕРИКАНСКИЕ ВЛАСТИ 
ПРЕПЯТСТВУЮТ ВОЗВРАТУ 
СОВЕТСКОГО ИМУЩЕСТВА

Главноначальствующий совет
ской воевной администрации в 
Германии маршал В. Д. С околов
ский на днях направил американ
скому военному губернатору в 
Германии генералу Клею письмо, 
в котором обратил внимание ва 
совершенно недопустимое поло
жение, создавшееся с возвратом 
советского имущества из амери 
канской зоны оккупации Герма
нии.

В письме говорится, что аме
риканские оккупационные вла
сти ве выполняют соглашений по 
возврату советского имущества, 
вывезенного гитлеровцами ва 
временно оккупированных ими 
областей.

На 1 февраля 1948 года иа 
американской зоны всем стра- 
нзм, пострадавшим от гитлеров
ского нашествия, было возвра
щено имущество (юмимо куль
турно-художественных ценностей) 
всею лишь на с у * му 128 915.935 
марок. При этом Советскому Со 
юзу, понесшему наибольший 
ущерб, было возвращено по*и 
шейного советского имущества 
лишь на сумму в 201 570 марок.

В письме маршала С околов
ского указывается также на не
нормальное положение с возвра
том культурно художественных 
ценностей, принадлежащих Со
ветскому Сою чу.

.факты показывают,—говорит 
ся в письме,—что причиной столь 
неудовлетворительных результа
тов в деле реституции (возврата) 
советского имущества из аме
риканской зоны оккупаиии яв
ляется стремление американских 
властей практически сорвать 
воявращение награбленного ги т 
леровцами советского имуще
ства*. (ТАСС).

Краткие сообщения
Военные губернаторы западных

оккупационных зон Германии
приняли решение о прекращении
выдачи угля для бытовых нужд.
Население западного Берлина этой
зимой больше не получит угля. 0 * •

Университет в Салониках (Гре
ция) прекращает работу в связи 
с тем, что правительство уже ӧ 
месяцев не отпускает ему средств.

(ТАСС).

Ответ, редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.

Правление Ханты-Маисийского окружного союза рыболо
вецкой кооперации доводит до сведения делегатов, изб
ранных на 3 й о к р у ж н о й  съезд рыболовецкой кооперации, 
что о ткры ти е  съезда иазиачается иа 17 марта 1949 г .  
в 10 часов утра в пос. Ханты-М ансийске в окруж ном  
Доме ку л ь ту р ы .

Регистрация прибывающих иа съезд делегатов производится 
в правлен им окррыболовпотребсоюза.

П О В Е С Т К А  Д Н Я >
1. Отчетный доклад правления окррыболовпотрвбсоюва н 

ревивионаоЯ комиссии о работе ва 1918 год.
2. Принятие устава.
3. Выборы правленая окррыболовпотребсоюза, председа

теля правленая, ревизионной комиссии, председателя ревизи
онной комиссии н членов совета окррмболовиотребсоюза.

1 — 1 Правление
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